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Organisation de la Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme 2025 
Réunion du comité de pilotage du 3 février 2023 

Maison des sports d'Olivet 
 

 
 
Participants : Dominique Blomme, Paulo Costa, Benoît Grosjean, Jean-Daniel Guitteaud, Philippe Lanher, Bernard 
Moineau, Denis Prud'homme, Pierre Revereault, Pascal Ricois, Eric Sigmund 
Invités : Bertrand Houillon et Pierre-Antoine Morin (direction de la communication FFCT) 
 
 
 
Communication fédérale 
 Missions de la Direction de la communication fédérale dans le cadre des SFIC :  

o Vérification du respect du cahier des charges, 
o Accompagnement/Conseil à la COSFIC : 

▪ Evelyne Bacquet pour les éditions et travaux graphiques,  
▪ Anissa Sidi-Moussa pour l’organisation du village fédéral,  
▪ X (en cours de recrutement) pour les relations presse et réseaux sociaux,  
▪ Pierre-Antoine Morin pour le numérique, 

 Validation des divers documents (notamment sur la visibilité de l’identité de la FFCT) : prévoir un mois de 
validation fédérale, 

 Prévoir un A4 recto/verso + une vidéo promotionnels pour le REX 2023 (comme Roanne) à Orléans, 
 Affiches prévues en mars 2024 : ce serait plutôt en avance par rapport à l’habitude, 
 Être prêt pour la Bourse touristique fin mars 2024 pour communiquer sur la sphère départementale Tourisme, 
 Plaquette 16 pages à distribuer à la SFIC Roanne en juillet 2024 (dont 1 page réservée à la FFCT), 
 Faire attention à ce que les collectivités locales ne s’approprient pas l’organisation de la SFIC dans leur 

communication, 
 Codes couleurs chaque jour pour les circuits ? : à confirmer ou infirmer, 
 Revoir avec Jacky Brosseau le contenu du kit de fléchage que nous récupérerons de la SFIC Roanne, 
 Voir avec Vinci pour la signalétique sur l’autoroute, 
 Revoir avec la secrétaire de la revue fédérale (Marie-Caroline Rigaut) pour connaître le calendrier de parution 

d’informations sur la SFIC 2025, et les dead-lines pour remonter nos articles, 
 Bertrand Houillon envoie un document sur la visibilité fédérale sur le village fédéral, et sur la communication au 

fil de l’eau sur la SFIC pour Cyclomag, 
 Prendre dès que possible un maximum de photos - avec des cyclotouristes - sur les parcours de la SFIC afin de 

créer une photothèque, 
 Réunion à prévoir le vendredi précédant le démarrage de la SFIC avec la presse locale, 
 Pas de partenaires institutionnels pour la FFCT (mais interdiction de contractualiser avec un partenaire de type 

Mutuelle, pour cause de partenariat exclusif avec AG2R-La Mondiale, mais hors SFIC), 
 

 



 
 
Outils numériques  
 Site Web : la FFCT peut proposer un sous-domaine sf2025.ffvelo.fr (à ouvrir « normalement » à la clôture de la 

SFIC précédente, mais notre option serait plutôt pour une ouverture en début 2024), 
 Logiciel Njuko pour leurs inscriptions (la FFCT refacture les coûts d’utilisation du logiciel à la fin de la SFIC) :  

o Bulletin papier à préparer très en amont, 
o Formation au démarrage des inscriptions, après une découverte/test de l’outil en amont, 
o La fiche d’inscription pour les bénévoles en charge des inscriptions est plus complète que celle que voient les 

participants, avec des cases complémentaires, notamment utilisées par les commissions Camping fédéral et 
Hébergement, 

o Inscriptions en français et en anglais, 
o Conserver les inscriptions jusque pendant la SFIC pour accepter les inscriptions de dernière heure, 

 Logiciel Qo-ésion pour la gestion des bénévoles (la FFCT refacture les coûts d’utilisation du logiciel à la fin de la 
SFIC) : 
o Gestion par la commission Bénévoles, 
o Diviser en missions (plusieurs centaines), 
o Répartir les bénévoles sur les plages horaires, 
o Définir les dotations (repas, tenue [quoi, quelle taille]…), 
o Charger les bracelets des bénévoles avec les repas attribués, 
o Découvrir le logiciel avec les missions des bénévoles sur le stand à la SFIC Roanne. 

 Logiciel Aménagement du camping fédéral 
o Outil développé par Pierre-Antoine Morin, 
o Nécessité de disposer en amont du plan du camping (prévu pour SFIC 2025 en fin juin 2023 !). 

 Logiciel gérant les bracelets : 
o Intérêt renouvelé de disposer des statistiques de la SFIC 2022 pour étudier la répartition des achats par point 

de convivialité (en attente). 
 
 
Retour sur la réunion du 2 février avec Orléans Events 
 Cf. compte-rendu de Pascal Ricois. 

 
 
Point sur les réservations REX 2023 
 Une salle a été réservée au château de Charbonnière du 3 au 5 novembre 2023, via le service des sports de la 

mairie d’Orléans, 
 L’assurance fédérale s’y rapportant a été transmise aux services de la mairie d’Orléans. 

 
 
Retour sur la domiciliation de la COSFIC sur Orléans 
 Compte tenu des difficultés rencontrées pour modifier la domiciliation de la COSFIC – qui nécessiterait de modifier 

celle du CODEP – il n’est pas donné suite à cette proposition. 
 A voir le moment venu pour ouvrir une boite postale pour les inscriptions papiers. 

 
 
Désignation de nos doublures 

A ce jour, les doublures identifiées sont les suivantes : 
 Paulo Costa : Benoit Danré, 
 Jean-Daniel Guitteaud : Christophe Legris 
 Philippe Lanher : Bernard Moineau (Sécurité), 
 Denis : Pierre Revereault et Dominique Blomme. 
 Pascal : Dominique David et Vincent Ricol, 
 Benoît : Jean-Daniel (COSFIC), Eric Sigmund (Partenariat) et Dominique Blomme (Bénévoles), 
 Pierre Revereault : Paulo Costa. 

 
 
 



 
 
Ordre du jour de notre COPIL du 20 février  
 Convention avec Mairie,  
 Présentation du processus Partenariat,  
 Projet de mail aux licenciés loirétains. 

 
 
Points divers  
 Rappel : l’objectif est de boucler le schéma de viabilisation du camping avant la réunion COSFIC/Mairie du 2 

mars. 
 Rappel : il conviendrait de réunir TOUS les services concernés par la SFIC courant mars 2023 (action Mairie 

Orléans). 
 La réponse de la Mairie d’Orléans à notre courrier relatif à l’assainissement du camping fédéral est tout, sauf une 

réponse ! 
 Nous attendons toujours la réponse pour l’hébergement des sanitaires (au parc floral ?) (nous relançons M. 

Lyonnet sur ce sujet). 
 Crédit Mutuel : comme suite au 2ème échange (Benoît Danré) avec le Crédit Mutuel, il convient de confirmer nos 

besoins. 
 Stand « Fêtes de Loire » : l’idée est abandonnée compte tenu qu’il serait demandé à la COSFIC d’être présente sur 

la totalité des horaires des Fêtes de Loire. 
 
 
Calendrier des prochaines réunions 
 9 février : rencontre avec le Conseil Départemental du Loiret (Christian Braux), à l’Hôtel du département, 
 17 février : rencontre avec le Conseil Régional Centre-Val de Loire (Mohamed Moulay, délégué auprès du Président 

chargé des Sports), à l’Hôtel de la région, 
 20 février : réunion COPIL COSFIC, à la maison des sports d'Olivet, 
 2 mars : point COPIL COSFIC avec la mairie d’Orléans, dans les locaux du service des sports de la Mairie d’Orléans, 
 au Q1/2023 : réunion COPIL COSFIC avec les bénévoles ? 
 au T2/2023 : réunion avec la Préfecture du Loiret, 

 
 
Fin de la réunion à 18 heures 15 
 


